

CADENA	TELECINCO
PROGRAMA	LA MIRADA CRÍTICA
FECHA	07-05-07
HORA	09:30
INVITADO	GABRIEL ELORRIAGA

MINUTO	PORTADA
	DESARROLLO ENTREVISTA
00:00:00	<p>Vicente Vallés: Buenos días. ¿Usted hace alguna lectura en clave española de lo que ha ocurrido en Francia?</p> <p>Gabriel Elorriaga: Hay una ola de cambio en Europa que ha llegado ahora a Francia y que también se dio en Alemania y la hemos visto estos días en el Reino Unido, donde el partido conservador mejora sus resultados. Hay una ola de cambio que podría tener algún eco en España. Las reflexiones que se hacían antes sobre España son ajustadas. Sarkozy es buen amigo de España, ha colaborado en la lucha contra el terrorismo... En ese sentido, será un buen aliado.</p>
00:00:00	<p>Vicente Vallés: ¿Aliado en Europa para bien del Gobierno Zapatero o tendremos algún problema con que Alemania y Francia estén gobernados por partidos de centro-derecha?</p> <p>Gabriel Elorriaga: Bueno, creo que más porque Zapatero ha sabido buscarse cierta animadversión de ambos. La falta de tacto en política internacional de Zapatero le ha llevado a quedar mal. Lo hizo en su momento en Alemania, con Merkel, con alguna descalificación impropia de un presidente del Gobierno. Y luego ha quedado mal con Sarkozy. Creo que eso es más lo que puede afectar. El hecho de que sean partidos de centro-derecha garantiza un movimiento de construcción europea que ha sido siempre liderado por el centro-derecha europeo.</p>
00:00:00	<p>Vicente Vallés: ¿El PP va a adoptar algunas de las propuestas de Sarkozy?</p> <p>Gabriel Elorriaga: Bueno, en el PP estamos atravesando las mejores relaciones que nunca hemos tenido con nuestro homónimo francés. Sarkozy estuvo en nuestra convención y nosotros hemos acudido a muchos de sus actos más relevantes. Hay unas relaciones estrechas que no eran comunes en las últimas décadas. Desde que llegó Sarkozy, se han estrechado. Por lo tanto, tenemos mucho contacto desde el punto de vista de contenidos, organizativo y de estrategias políticas. Nos conocemos bien y tratamos de aprovechar nuestras fortalezas mutuamente.</p>
00:00:00	<p>Vicente Vallés: Después de lo ocurrido tras la sucesión de Aznar a Rajoy, y a la vista del éxito que ha tenido la sucesión de Chirac a Sarkozy, ¿el PP tendría que aprender algo?</p> <p>Gabriel Elorriaga: Creo que los paralelismos son difíciles. Ni la estructura de partido allí es igual... Sarkozy ganó la presidencia del partido antes de este proceso... Creo que hay pocos paralelismos. Pero, bueno, seguro que hay algo que aprender y haremos todo lo posible para aprenderlo.</p>
00:00:00	<p>Vicente Vallés: Quería preguntarle por lo que está ocurriendo en España. La decisión del Supremo. ¿Qué opinión tiene el PP sobre eso que algunos consideran un reproche por no haber pedido la impugnación de todas las listas de ANV?</p>

	<p>Gabriel Elorriaga: Indudablemente es así. El Supremo ha llegado hasta donde le había pedido el Gobierno. Ha hecho todo su trabajo y con celeridad. Pero donde el Gobierno no ha pedido ilegalización, el Supremo no ha podido entrar a valorar. Yo creo que esto es un enorme fracaso. Cuatro años después, un partido que funciona como sucesor y colaborador de Batasuna-ETA, que vuelva a las instituciones es un retroceso claro en la lucha antiterrorismo y en uno de los avances que había permitido la Ley de Partidos. En ese sentido, creo que el resultado de este fin de semana es un inmenso fracaso anunciado porque la falta de determinación de Rodríguez Zapatero es evidente. Y es notable que no haya querido dar ninguna explicación posterior.</p>
00:00:00	<p>Vicente Vallés: Muchas gracias.</p>
REALIZADO POR	J.A.C.